

C

Columna



Gonzalo Valenzuela,
administrador público

Rabindranath Quinteros Lara

Rabindranath Quinteros fue intendente de la Región de Los Lagos tras el retorno de la democracia de nuestro país y se consolidó siendo el único intendente en haber ejercido períodos continuos con dos Presidentes de la República, Patricio Aylwin y Eduardo Frei Ruiz-Tagle, respectivamente.

Luego de ello, dejó la gobernanza regional para asumir democráticamente como alcalde de Puerto Montt, período que consolidaría con éxito el desarrollo, progreso y grandes reformas en la capital regional y que se visualizan en la actualidad: Arena Puerto Montt, nuevo Estadio Chinquihue, construcción del Mercado Presidente Ibáñez, Viaducto y proyección de la Ruta 7, doble vía hacia Pelluco, planificación de

Alerce, nuevas escuelas, liceos y centros de salud familiar en la comuna -Carmela Carvajal, Padre Hurtado y Alerce-, entre tantas otras obras y gestiones.

“Fue alcalde en tres períodos por Puerto Montt y la ciudad creció y se ordenó. Luego de ello, fue senador”.

Fue alcalde en tres períodos por Puerto Montt y la ciudad creció y se ordenó. Luego de ello, fue senador por la Región de Los Lagos, destacándose como presidente de la comisión de salud y ser

impulsor de la Ley Nacional del Cáncer, entre otras mociones de gran profundidad. Este jueves 15 de enero 2026, el ex intendente, ex alcalde y ex senador gestó el lanzamiento de su libro “Humanicemos la salud: una tarea pendiente”, con una convocatoria a salón lleno que se llevó adelante en la casa cultural municipal Casa Pauly (adquirido bajo su gestión como alcalde), y que contó con la destacada participación del senador Juan Luis Castro, actual presidente de la comisión de Salud del Senado.

Creo justo y necesario destacar y reconocer la gran labor de Rabindranath Quinteros Lara no sólo con Puerto Montt, sino con la Región de Los Lagos y el país. Un personaje político que recientemente dejó la actividad política electoral, pero que sigue vigente en la promoción de políticas públicas a través de su organización no gubernamental “Región y Futuro”, pero que además es amigo, padre, abuelo y referente en la forma de hacer gestión pública.

Golpea la mesa y busca resultados eficientes. Dirige con convicción y sin mirar la ideología política de la persona, busca y arma equipos de trabajo transversales; porque “pensar distinto no nos hace enemigos, sino que nos fortalece como personas”, alguna vez me dijo.

Mi reconocimiento a Rabin en esta humilde columna.